

**Réponse à la question n° 102
de M. Jean-Pierre Wolhauser (PLR)
relative au ramassage des déchets par la voirie le samedi matin**

Résumé de la question

En séance du 14 septembre 2022, M. J.-P. Wolhauser posait la question suivante:

"J'ai constaté que les samedis matin des camionnettes de la Voirie circulent en ville pour ramasser les sacs qui sont déposés. Est-ce que ces sacs sont contrôlés pour débusquer les personnes qui les déposent hors des jours de ramassage?"

Réponse du Conseil communal

La Voirie assure durant le week-end le ramassage des sacs déposés hors jours de collecte. Ces sacs récoltés font l'objet d'un contrôle qui, s'il débouche sur des éléments permettant d'incriminer le contrevenant, initie une procédure d'avertissement en cas de première infraction et de mise à l'amende en cas de récidive.